

JOURNALIST

Kegiatan Persami Pramuka SWK Kodim 0817/Gresik

Achmad Sarjono - GRESIK.JOURNALIST.CO.ID

Jun 17, 2023 - 21:57



GRESIK - Kodim 0817/Gresik menggelar perkemahan Sabtu Minggu (Persami) Praja Muda Karana Saka Wira Kartika (SWK) yang dilaksanakan selama dua hari di lapangan Makodim 0817/Gresik Jl. R.A. Kartini No.33 Kabupaten Gresik yang diikuti oleh peserta Pramuka SWK dari beberapa SMA sederajat, Sabtu (16/6/2023).

Sebelum pelaksanaannya, kegiatan pertama diawali dengan upacara pembukaan yang dipimpin oleh Pasiterdim 0817/Gresik Kapten Inf Supriadi sebagai Inspektur upacara dan membacakan amanat Dandim 0817/Gresik Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S. Sos.

Dalam membacakan amanat, Pasiterdim 0817/Gresik menyampaikan bahwa gerakan Pramuka lahir sebagai satu-satunya organisasi kepanduan yang mengedepankan pendidikan watak dan kepribadian, menumbuhkan semangat

jiwa patriotik dan jiwa bela negara, berdasarkan nilai-nilai universal yang terkandung dalam Dasa Darma Pramuka sehingga menjadi salah satu pilar penting dalam sistem pendidikan nasional.

Dijelaskannya, Persami ini dilakukan dalam rangka pembinaan sekaligus untuk mengisi waktu liburan dengan kegiatan yang positif, mengingat Pramuka merupakan wadah untuk membentuk kepribadian generasi muda yang cerdas berwawasan kebangsaan, memiliki kepemimpinan yang handal, serta cinta lingkungan dan disiplin tinggi.

"Melalui kegiatan Pramuka ini diharapkan dapat membentuk generasi muda penerus bangsa yang berwawasan kebangsaan serta dapat memupuk jiwa patriot dan membina semangat kebersamaan sehingga memiliki solidaritas yang tinggi dalam semangat membela bangsa dan negara," tutur Pasiterdim saat membaca amanat Dandim.

Untuk itu kepada pelatih dan pendukung diminta untuk memberikan pembekalan ilmu pengetahuan bela negara dan wawasan kebangsaan serta keterampilan navigasi darat, pioner, mountenering dan survival dan kegiatan lainnya yang akan memotivasi untuk menumbuhkan serta meningkatkan kreativitas baik secara perorangan maupun kelompok.

"Manfaatkan kegiatan ini sebaik-baiknya, bangun kebersamaan dan kekompakan selama melaksanakan perkemahan serta terus belajar dan berlatih agar siap menghadapi tantangan kedepan," pungkask Pasiterdim berikan semangat di pada peserta Persami. (Pen0817)